



8 Pièces

320 m²

Réf. 3785052

2 950 000 €

Miami Coral Gables

Maison à vendre (33114)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Miami FL - Coral Gables. Au sein du très prestigieux quartier du Riviera Country Club, venez découvrir cette superbe et chic Villa offrant un espace de vie de 320m² (3.400 sqf) sur un terrain de 1100m². Avec 5 chambres et 4 salles de bains, cette villa en excellent état, jouissant de tout le confort contemporain, dispose de nombreux espaces de vie polyvalents s'ouvrant sur un extérieur accueillant et spacieux donnant sur une grande piscine chauffée et un spa, à l'abri des regards et au calme absolu d'un magnifique jardin tropical. Dossier uniquement sur demande. Prix 2.950.000 EUROS

Miami FL - Coral Gables. In the very prestigious Riviera Country Club district, come and discover this superb and chic Villa offering a living space of 320sqm (3,400 sqf) on a plot of 1100m². With 5 bedrooms and 4 bathrooms, this villa in excellent condition, enjoying all contemporary comfort, has numerous versatile living spaces opening onto a welcoming and spacious exterior overlooking a large heated swimming pool and a spa in the absolute calm of a magnificent tropical garden. File only on request. Price 2,950,000 EUROS

SALES IN THE CITY

5 square Charles Laurent - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

